

La visite officielle d'une délégation allemande du Land de la Sarre, les 10 et 11 septembre, suite logique du déplacement que la [CCI DE CÔTE D'OR](#) avait organisé en janvier au profit d'une quarantaine d'entreprises côte-d'oriennes, a permis de lancer un club d'affaires franco-allemand entre la Sarre et la Bourgogne. Ce nouveau club, qui est le 20ème créé à ce jour entre les acteurs économiques de la France et de l'Allemagne, a pour objectif de développer et de privilégier la coopération des acteurs économiques des deux pays et d'aider les PME et TPE régionales à l'export en créant des synergies dans tous les domaines. Cette alliance avec la Bourgogne trouve sa pertinence dans la place qu'occupe l'Allemagne dans l'économie régionale : 19 entreprises industrielles à capitaux allemands sont implantées en Côte d'Or, ce qui représente 1.800 salariés. Ces entreprises, telles que [BERICAP](#) ou [SALZGITTER MANNESMANN STAINLESS TUBES](#), sont à 80% localisées sur le bassin dijonnais.